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1-LOMBARDIA.STRADE,PRESIDENTE A SONDRIO PER ACCORDI ANAS 

E STELVIO 

(Lnews - Sondrio, 29 set)  "Accordi ben precisi e impegni 

importanti. Prendiamo in carico circa 2000 chilometri di strade 

provinciali per garantire una migliore viabilità ai cittadini, 

con investimenti nostri e di Anas. E devo dire che Anas si è 

impegnata molto e ha tenuto un atteggiamento di grande lealtà e 

correttezza. E i risultati arrivano". Lo ha detto il Presidente 

della Regione Lombardia, questo pomeriggio a Sondrio, dove ha 

partecipato al Collegio di vigilanza dell'Accordo di programma 

per la realizzazione degli interventi di potenziamento e 

riqualificazione della viabilità di accesso alla Valtellina e 

alla Valchiavenna e dove ha firmato due importanti documenti: il 

Verbale di Accordo tra Regione Lombardia e ANAS in attuazione 

del Protocollo del 10 marzo 2017 per la gestione unitaria della 

rete stradale prioritaria; e l'atto Integrativo al Protocollo 

tra Regione Lombardia e ANAS per la valorizzazione della SS38 

nell'area del Parco Nazionale dello Stelvio. 

 

AL LAVORO SULLA SS 38 - Per quanto riguarda la prosecuzione dei 

lavori sulla SS38, il Presidente lombardo ha rassicurato: 

"Abbiamo trovato tutte le risorse, la burocrazia romana è al 

lavoro, seguiamo con grande attenzione quanto sta avvenendo, 

compreso il prossimo passaggio al CIPE. Ma siamo ottimisti, 

soprattutto perché c'è grande attenzione da parte nostra e da 

parte di Anas sull'iter delle procedure nazionali". (Lnews) 

 

pab 

 

 

2-LOMBARDIA SPECIALE - GAS SERRA, REGIONE E' SESTA IN EUROPA 

PER MINORI EMISSIONI 

 

(Lnews - Milano, 29 set) "La Lombardia è l'unica regione 

italiana e tra le poche europee ad aver adottato una Strategia 

Regionale di Adattamento ai Cambiamenti Climatici. Una decisione 

che sta portando risultati importanti, come emerge dal Rapporto 

Lombardia 2017 relativamente al raggiungimento dell'obiettivo 

SDG (Sustainable development goals) n. 13 delle Nazioni Unite 

per il 2030 "Adottare misure urgenti per combattere i 

cambiamenti climatici e le loro conseguenze", per il quale la 
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principale azione consiste nel ridurre i gas serra". Lo scrive 

oggi una Nota pubblicata sul sito 

www.lombardiaspeciale.regione.lombardia.it. 

 

OTTIMA POSIZIONE - "La Lombardia, infatti, rispetto ai 21 Paesi 

Ue dell'Osce, è sesta per minori emissioni, dopo Ungheria (6,61 

t), Portogallo (6,90), Svezia (7,19), Spagna (8,04), Francia 

(8,21)".  

 

MERTIO SETTORE INDUSTRIALE - "La riduzione di emissioni di CO2 è 

stata merito soprattutto del settore industriale - scrive la 

Nota - mentre non si sono verificati significativi miglioramenti 

nei settori abitativo e dei trasporti che devono costituire 

quindi un punto di attenzione per lo sviluppo delle strategie 

regionali future sul clima e l'energia". 

 

SVILUPPO ENERGIE RINNOVABILI - "Tra le misure urgenti per 

combattere i cambiamenti climatici, fissate dagli SDG, c'è 

sicuramente lo sviluppo di energie rinnovabili per le quali la 

Lombardia mostra un trend positivo con il 24,3 per cento di 

energia elettrica coperta da fonti rinnovabili nel 2013, contro 

una media europea del 20,9 per cento", spiega il testo. 

 

BENE BIOGAS, BIOMASSA E POMPE DI CALORE - "Tra i risultati 

raggiunti sui consumi coperti da rinnovabili (in valore 

assoluto) - conclude la Nota di Regione - , vanno evidenziati i 

primati della Lombardia in alcuni settori come il biogas, la 

biomassa solida, le pompe di calore e il calore derivato, e una 

posizione nel solare che è seconda solo alla Puglia tra le 

regioni italiane". (Lnews) 
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3-LOMBARDIA. GIORNATA EUROPEA COOPERAZIONE, ASSESSORE 

REDDITO DI AUTONOMIA: OCCASIONE PER AVVICINARE TERRITORI 

SAPORI DELLA COOPERAZIONE, SFIDA AI FORNELLI TRA GIOVANI CHEF  

 

(Lnews - Varese, 29 set) Coinvolgere gli studenti delle scuole 

alberghiere lombarde e svizzere in una sfida tra cucine, 

utilizzando ingredienti e prodotti tipici del territorio, per 

superare le difficoltà che impediscono uno sviluppo economico e 

sociale sostenibile, é l'obiettivo della Giornata di 

Cooperazione Europea del Programma Interreg V-A Italia Svizzera, 

che si è svolta oggi a Villa Ponti, a Varese.  

 

LA SFIDA - Uno chef d'eccellenza, noto al pubblico televisivo, 

ha condotto la squadra bianca, (formata da: 1 allievo del Cfp di 

Gallarate, 2 del 'Falcone' di Gallarate, 3 tre allievi della 

'Swiss School of Turism and Hospitality' e 1 allievo del 'De 

Filippi' di Varese) e la squadra blu (composta da: 3 allievi del 

Cfp di Varese, 2 del 'Falcone' di Gallarate e 2 del 'De Filippi' 

di Varese) a sfidarsi in un singolare 'show cooking' nel 

presentare due ricette con prodotti a km zero: Riso e Luganega e 

Insalata mista con patate e funghi porcini.  

A decretare il vincitore una giuria formata da esperi e 

dall'assessore al Reddito di autonomia, Inclusione sociale e 

Post Expo di Regione Lombardia, che ha anche la delega ai 

Rapporti con la Confederazione elvetica. 

 

AVVICINARE I TERRITORI - "L'idea della sfida tra giovani chef - 

ha spiegato l'assessore - è anche l'occasione per avvicinare 

Lombardia e Svizzera che sono separate più sulla carta che nei 

fatti; i due territori, infatti, collaborano e lavorano insieme 

su diversi fronti e hanno senza dubbio più punti di contatto che 

non di divisione". 

 

PAROLA D'ORDINE COOPERAZIONE - "La cooperazione Italia Svizzera 

- ha proseguito l'assessore lombardo - anche attraverso il 

programma Interreg che ha finanziato moltissimi progetti, 

continua  da diversi anni e ha dato risultati importanti; ora si 

è aperta la nuova fase di programmazione che si chiuderà nel 

2020 e che ancora vede protagonisti la provincia di Varese, di 

Como, di Lecco, di Sondrio, il Piemonte, Valle d'Aosta, Bolzano, 

i Cantoni Ticino, Grigioni, Vallese; abbiamo già raccolto oltre 

270 manifestazioni di interesse che attestano la grande 

attenzione da parte dei territori di confine. Crediamo 

fermamente che la cooperazione con i nostri vicini svizzeri sia 
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fondamentale per il rilancio dei nostri territori, ognuno con le 

proprie peculiarità", ha sottolineato.  

"Giornate come queste - ha concluso - aiutano a capire che il 

confine può rappresentare un punto di contatto e di dialogo che 

passa anche attraverso la buona cucina e la lotta agli sprechi 

alimentari".  (Lnews) 

 

fsb 

 

4-LOMBARDIA. ASSESSORE ISTRUZIONE: MOSTRA '#PRATIBLU E ALTRI 

SCATTI' INVOGLIA A VISITARE CAMPAGNE VICINO A MILANO 

 

(Lnews - Milano, 29 set) "Una bella mostra, con immagini molto 

suggestive e che evidenziano la ricerca di particolari, di 

angoli, di scorci di bellezza che spesso a noi sfuggono quando 

vediamo i paesaggi delle campagne vicine a Milano. Queste foto 

ci invitano a visitarle e ad apprezzarne il fascino". 

 

Così l'assessore regionale all'Istruzione, Formazione e Lavoro 

in occasione della visita alla mostra '#PratiBlu e altri scatti' 

allestita nello Spazio N3 di Palazzo Lombardia. 

 

La mostra, ospitata nella sede di Regione Lombardia dal 25 al 29 

settembre, ha consentito a ragazze e ragazzi con sindrome da 

autismo di esporre le foto scattate in occasione della 

biciclettata naturalistica '#PratiBlu' organizzata lo scorso 

primo luglio nella campagne intorno al territorio di Gaggiano 

(MI). 

 

A #PratiBlu hanno partecipato numerosi ragazzi nello spettro 

autistico che non solo hanno apprezzato l'esperienza di pedalare 

in campagna, ma hanno anche mostrato un particolare interesse al 

territorio che li ospitava. 

 

Realizzata in collaborazione con l'assessorato al Welfare di 

Regione Lombardia,'#PratiBlu e altri scatti' è nata per 

sensibilizzare media, cittadini, blogger e istituzioni sui temi 

della fragilità e, in particolare, sul fenomeno dell'autismo. 

L'iniziativa è stata promossa dall'associazione di giornalisti 

agroambiente & food Arga Lombardia Liguria 

(www.argalombardia.eu) insieme a  Gaudio, Gruppo Autismo e 

Disabilità Intellettiva Onlus (www.autismogaudio.org),  Cascina 

delle Idee, Associazione di Promozione Sociale 
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(www.cascinadelleidee.org) e all'azienda agricola Zipo 

(www.zipo.it). 

 

 

L'esposizione di immagini invita a far comprendere, oltre alle 

bellezze naturali del territorio, le emozioni che ne derivano 

per tutti.  Catturare queste sensazioni con la fotografia può 

essere un modo in cui anche le persone con autismo possono 

esprimere il loro emozionarsi e il loro modo di vedere la 

realtà, in alcuni casi anche con notevole senso artistico. 

(Lnews) 
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5-LOMBARDIA. GASOLIO AGEVOLATO IN AGRICOLTURA, 

ASSESSORE: CONSIGLIO DI STATO HA ACCOLTO RICORSO DELLA 

LOMBARDIA 

 

(Lnews - Milano, 29 set) "Il Consiglio di Stato ha accolto 

l'appello di Regione Lombardia sul ricorso di impugnazione 

dell'ordinanza del Tar di Brescia in materia di concessione di 

gasolio agricolo agevolato, rinviando a un'udienza per 

l'approfondimento nel merito, fissata il 5 dicembre 2018". Lo 

annuncia l'assessore all'Agricoltura della Lombardia, che 

difende i principi contenuti nella nota regionale del 7 marzo 

2017 sulla 'Assegnazione del prodotto petrolifero agevolato in 

agricoltura'. 

"La norma di assegnazione del gasolio agevolato in agricoltura è 

nazionale ed è regolata dal decreto ministeriale 454/2001 - 

riassume l'assessore regionale -. Con una circolare appunto del 

7 marzo 2017 Regione Lombardia aveva definito alcune 

puntualizzazioni alcuni aspetti del provvedimento ministeriale, 

in base ai quali era possibile concedere l'agevolazione per le 

attività connesse". 

 

Quattordici aziende agricole bresciane avevano impugnato il 

provvedimento al Tribunale amministrativo regionale di Milano 

(sezione di Brescia), ottenendo, attraverso l'ordinanza 

cautelare del Tar dello scorso 21 giugno, una sospensiva 

nell'applicazione della norma regionale. Due aziende agricole, 

nel frattempo, si erano adeguate alle prescrizioni di Regione 
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Lombardia, ottenendo l'assegnazione del carburante agevolato. 

Ieri il Consiglio di Stato ha riconosciuto che la vicenda merita 

un approfondimento, come aveva già indicato il Tar (fissando 

un'udienza di merito al 5 dicembre 2018), ritenendo altresì 

"prevalente l'esigenza dell'amministrazione a evitare esborsi di 

somme che, seppur rilevanti nell'economia dei singoli 

imprenditori agricoli interessati all'incentivo, non sono 

tuttavia esiziali per la sopravvivenza dell'attività degli 

stessi, quanto mento nello stretto torno temporale considerato". 

"È una vittoria molto importante per Regione Lombardia - 

commenta l'assessore lombardo all'Agricoltura - che 

sull'assegnazione del gasolio agricolo fissa parametri oggettivi 

e trasparenti". (Lnews) 

 

ver 

 

6-LOMBARDIA.ASSICURAZIONI IN AGRICOLTURA, ASSESSORE: 

DIVENTINO SEMPRE PIÙ STRUMENTO CONTRO OSCILLAZIONI DI 

MERCATO 

PAESI TORNINO A INVESTIRE SU SISTEMA AGRICOLO, MA ANCHE REGIONI 

"POSITIVO REGISTRARE UN'APERTURA SUL TEMA OGGI DALLA COLDIRETTI" 

 

(Lnews - Milano, 29 set) "Le assicurazioni in agricoltura devono 

arrivare a diventare strumento che garantisce dalle oscillazioni 

di mercato, oggi le insidie più forti. Nessun strumento potrà 

mai garantire nulla in assoluto, ma di certo si possono porre in 

essere forme di mitigazione del rischio". Lo ha detto 

l'assessore regionale all'Agricoltura intervenendo, questa 

mattina, a un confronto organizzato in occasione della prima 

delle tre giornate organizzate da Coldiretti a Milano. 

 

RISORSE CI SONO - "Le risorse ci sono, - ha proseguito 

l'assessore - il Governo ha trattenuto oltre un miliardo e mezzo 

di euro delle regioni per fare il piano assicurativo nazionale. 

Sono quattro anni ormai, che insisto sul tema, oggi ho 

registrato un'apertura in questo senso, e che Coldiretti sarebbe 

disposto a sostenerla. Un fatto positivo". "Ho scritto ancora al 

ministro - ha aggiunto l'assessore - perché il sistema 

assicurativo, per la parte più convenzionale e tradizionale, fa 

acqua da tutte le parti. Siamo in ritardo, è in ritardo il 

ministero, è in ritardo Agea, ma non lo sono le regioni. E una 

regione come la Lombardia vuole evitare che questa 

preoccupazione si trasformi in una emergenza". 
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UNA PAC SEMPRE MENO RICCA - Le prospettive di sostegno pubblico 

al comparto non sono rosee. "Le prossime Pac avranno struttura 

completamente dal punto di visto dell'intervento diretto sulle 

imprese, da un lato - ha proseguito l'assessore - e dall'altro, 

purtroppo, metteranno a disposizione meno fondi. Questo ormai è 

il leit motiv che caratterizza gli interventi dell'Unione 

europea in queste ultime settimane. Sarà complicato, ma dovremo 

farcela. Occorre valutare la possibilità che i Paesi tornino a 

investire direttamente sul sistema agricolo, e dove queste non 

riescano, che siano le Regioni a farlo". "L'impresa va sostenuta 

- ha concluso l'assessore lombardo -, ha ragione la Coldiretti a 

rivendicare con orgoglio la componente contadina, parte di una 

filiera forte, con problemi di remunerazione e di ricambio 

generazionale, ma che va supportata come parte integrante della 

nostra storia e della nostra economia". (Lnews) 

 

ver 

 

7-LOMBARDIA.LATTE, ASSESSORE ALL'AGRICOLTURA: NASCE IL 'CA' 

GRANDA', PRIMO PRODOTTO A FAVORE DELLA RICERCA 

"È FRUTTO DELLA VALORIZZAZIONE SUL PATRIMONIO DEL POLICLINICO" 

 

(Lnews - Milano, 29 set) "Dare ai milanesi un latte che arriva 

da un pezzo del loro territorio, sottolineando la capacità delle 

aziende agricole di fare cose straordinarie, e con un grande 

interesse ai temi dei controllo e della qualità del prodotto, è 

un'idea semplice e straordinaria allo stesso tempo". Così 

l'assessore regionale all'Agricoltura, che oggi è intervenuto a 

Milano, alla presentazione dell'iniziativa, insieme ai vertici 

di Policlinico e Fondazione Sviluppo Ca' Granda di Milano. 

 

IL PRIMO AGRICOLTORE LOMBARDO - "La Fondazione è il più grande 

agricoltore di Lombardia, con quasi 8.000 ettari di terreni - ha 

aggiunto l'assessore -. Ha fatto scelte ben precise nelle 

proprie aziende. Stavolta si fa una operazione di grande 

divulgazione scientifica, da un lato, e di grande interesse dal 

punto di vista della comunicazione dei prodotti del territorio, 

dall'altro". 

 

DOVE TROVARLO - È già disponibile presso i punti vendita 

lombardi di Esselunga grazie ad un accordo in esclusiva: un 

latte biologico, munto e lavorato a pochi km da Milano, dalla 
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cascina allo scaffale in sole 40 ore. Microfiltrato (permette 

una maggiore conservazione rispetto al fresco tradizionale di 15 

giorni contro 7); valutato dai nutrizionisti dell'Università 

degli Studi di Milano che lavorano al Policlinico. L'unico latte 

italiano ad avere pubblicate quindicinalmente le analisi di 

laboratorio; il primo a poter essere definito 'latte della 

ricerca', perché Fondazione Sviluppo devolverà i proventi delle 

vendite alla ricerca del Policlinico. 

 

PARTE DEI PROVENTI PER LA RICERCA - Il Latte Ca' Granda è 

biologico, viene munto a Zelo Buon Persico (Lodi) in una cascina 

dal 1458 di proprietà dell'Ospedale e lavorato presso il 

lattificio cremonese 'Padania Alimenti'. Fondazione Sviluppo, 

infatti, devolverà i proventi delle vendite ai progetti 

scientifici del Policlinico. 5,5 centesimi di euro su 1,59 euro 

a confezione. In un anno, la stima di 500.000 litri di latte 

venduti porterebbe alla ricerca del Policlinico 2.750.000 euro. 

Che si aggiungerebbero a 1 milione e 400.000 euro già devoluti 

dalla Fondazione Sviluppo nei suoi primi due anni di attività. 

(Lnews) 

 

ver 

 

 


